
PROPONENTES - CICLO 2011 
Patrulla Skate Park

Fernando López, Diego López y Juan 
Pablo Pulletto propusieron crear un 

parque muy poco frecuente en la 
ciudad; denominaron a su proyecto 

“Patrulla Skate Park”. El mismo  
consiste en la instalación de un 
parque equipado para andar en 

skate, bicicleta y patín

¿Qué los llevó a presentar 
esta obra?
F.L.: Surgió como una 
necesidad; en nuestra 
zona no tenemos ningún 
tipo de parque para skate 
y sabíamos que existían 
lugares que podían se 
destinados a tales fines, 
como fue el predio frente a 
Radio Patrulla. Otra idea 
que nos motivó fue que 
estos chicos van a liceos 
que están cerrados los 
fines de semana, a clubes 
o a lugares públicos o 
privados, hecho que a 
veces genera conflictos. 
Entonces pensamos que 
era oportuno hacer algo, 
presentar un proyecto 
para hacer una pista de 
skate en un lugar que 
fuera viable.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al PP?
F. L.: Nos enteramos por la 
prensa.
D. L.: Teníamos ganas de 
hacer el diseño de un 
skatepark y justo vimos la 

posibilidad del PP. Nos 
gustó y lo adaptamos.
¿Cuáles son los beneficios 
y expectativas que se 
tienen a partir de su 
ejecución?
J. P. P.: Al tener un lugar 
con equipamiento, va a 
venir gente de muchos 
lados. De esta forma 
podemos progresar.
D. L.: Esperamos que más 
gente entre en el deporte, 
que hayan más interesa-
dos por el skate.
F. L.: Lo habíamos pensado 
como punto de encuentro 
para una multiplicidad de 
actividades deportivas no 
convencionales. Acercar a 
los jóvenes en un lugar 
con cierto grado de seguri-
dad y protección. Es un 
espacio deportivo que 
actualmente no existe; lo 
que hay generalmente son 
canchas para jugar al 
fútbol o clubes deportivos 
para jugar al básquetbol. 
Hay muchas otras modali-
dades deportivas que no 
tienen un lugar donde 
desarrollarse y hay gente 

que quiere hacer este tipo 
de cosas, pero que no 
encuentra un lugar apro-
piado.
¿Es la primera vez que la 
obra es presentada?
F. L.: Sí, es la primera vez 
que presentamos un 
proyecto. Tampoco había-
mos participado apoyando 
a ninguna otra propuesta.

¿Recibieron ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?
D. L.: Los planos los hizo 
un amigo con su computa-
dora; como le gusta hacer 
esas cosas,  los hizo él. 
Empezó con algo básico y 
después, cuando lo tuvo 
más armado, comenzó a 
modificarlo hasta llegar al 
skatepark.

¿Recuerdan cómo se 
sintieron al enterarse que 
su propuesta había sido 
electa?
F. L.: En un principio mal, 
porque nos enteramos en 
el Centro Comunal Zonal 
(CCZ) 14 que salían dos 

propuestas y nosotros 
quedamos cuartos o 
quintos. Competimos con 
clubes, lo cual lo hace muy 
difícil. Pero a los pocos 
días, nos llamaron de la 
Intendencia de Montevi-
deo (IM) para informarnos 
de una reunión en la que 
la Intendenta hace un 
compromiso con todas las 
propuestas que salieron, y 
ahí leyó la nuestra.

¿Qué valoración personal 
otorgan a esta herramien-
ta?
F. L.: Yo creo que está muy 
bueno, pero que hay 
muchas cosas para mejo-
rar en muchos puntos. 
Estaría bueno que las 
reglas fueran más claras, 
en el sentido de que hay 
una cantidad de propues-
tas que están vinculadas 
con cosas que quizás no es 
el espíritu de los que 
hicieron el PP. Hay cosas 
que sabemos que las tiene 
que hacer la Intendencia, 
como por ejemplo, poner 
un semáforo.
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